



登下校を安全に 下校指導実施

昨日、方部ごとに一斉下校を行い、登下校の安全歩行について確認しました。本校では、学期に1回程度、「下校指導」と称して方部ごとに一斉下校を実施しています。全校生が7つの方部に分かれ、6年生のリーダーを先頭に安全を確認しながら下校しました。交通ルールを守り、右側を1列になって歩き、左右の安全に気をつけながら横断歩道を渡る姿が見られました。



<リーダーを先頭に一列で>



<左右をよく見て横断歩道を渡ります>

5月の臨時休業期間中、東京では交差点で中学生が乗用車と衝突し死亡するという事故が発生、県内でも会津若松市内の交差点で中学生が大型貨物自動車と衝突し重傷を負う事故が発生しています。交通ルールを身につけ、自分の命は自分で守る態度を身につけさせたいと思います。御家庭でも場に応じた御指導をよろしくお願いします。

○ 児童会委員会活動も始まりました。

水曜授業日に4年生以上が活動する児童会の第1回委員会を開催しました。委員会ごとに組織を確認し、今年度の活動目標や内容を話し合いました。6年生のリーダーによるスムーズな協議



JRC委員会



保健委員会

進行や、活動にあたって新しいアイデアも出されるなど、主体的な活動がみられました。今年度の委員会活動も楽しみです。<各委員会話し合いの様子>



図書委員会



放送委員会



体育委員会